

INICIATIVA IMPULSADA POR EL FOSIS Y EJECUTADA POR EL MUNICIPIO LOCAL

EcoMercado Solidario aumentará su entrega de alimentos gratuitos de manera significativa

En favor de hogares y familias de Linares. Programa ha recuperado y entregado más de 25 toneladas de alimentos, beneficiando a más de 1.500 hogares.

LINARES. El director nacional del Fosis, Nicolás Navarrete; el gerente general de DeliBest, Julio Arocena, y el director de Desarrollo Comunitario de la Municipalidad de Linares, John Sancho; acompañados por la usuaria Mónica Amigo, sellaron un convenio que marcó la incorporación de esta empresa como nuevo colaborador y donante de alimentos del EcoMercado Solidario presente en la comuna.

Este EcoMercado Solidario es un banco público de alimentos -impulsado por el Fosis y ejecutado por la Municipalidad- que recupera, procesa y entrega semanal y gratuitamente, alimentos a hogares priorizados por el municipio, asegurando el acceso a la alimentación de personas y familias vulnerables y aprovechando alimentos que no serán comercializados en ferias libres, supermercados y almacenes de la zona.

A la fecha, este EcoMercado ha recuperado y entregado más de 25 toneladas de alimentos, beneficiando a más de 1.500 hogares de la comuna de Linares. Ahí destacan principalmente familias con integrantes en situación de discapacidad o postrados, adultos mayores y alumnos de diferentes escuelas y colegios locales.

A este respecto, el director nacional del Fosis, Nicolás Navarrete, aseguró estar "felices de seguir ampliando la red de donantes del EcoMercado de Linares. Firmamos un convenio con DeliBest que nos permitirá ampliar en más de mil 500 kilos al mes la cantidad de alimentos que podremos recibir y distribuir, y por lo tanto llegar a más familias. Reiterar el llamado a quienes tienen un pequeño negocio, a los pequeños y grandes comerciantes a que se puedan sumar a la red de los EcoMercados ya que mientras más donaciones recibamos, a más familias podremos ayudar, y es así como también podremos crecer más".

BENEFICIARIA

La usuaria Mónica Amigo



El EcoMercado Solidario de Linares es todo un ejemplo, iniciativa que se debería replicar en todas las comunas de la Región del Maule.

“Es muy bueno que el Fosis nos ayude a aprovechar muy bien los alimentos. Nuestras donaciones consisten, en general, en alimentos perecibles de primera calidad y Fosis apareció y fue la gran solución ya que hemos donado toneladas de alimentos y acá todos ganamos”.



Este EcoMercado Solidario es un banco público de alimentos que recupera, procesa y entrega semanal y gratuitamente, alimentos a hogares priorizados por el Municipio de Linares.

aprovechó la instancia para "agradecerle al EcoMercado y al Fosis por la ayuda que nos están brindando. Yo cuido a un nieto con una macrocefalia severa y también tengo un hijo TEA, pero mi gran problema es mi nieto ya que no camina, no habla y hay que llevarlo a la Teletón, y cuando uno tiene una persona a su cuidado se requiere de muchos gastos y que estas personas hagan esto, es maravilloso. A mí el EcoMercado me ha ayudado muchísimo con la alimentación de Ignacio sobre todo, ya que le hacemos papillas porque él tiene un botón gástrico y no ha sufrido ninguna molestia con los alimentos que nos han llevado. Nos sirvieron bastante así es que muchas gracias y espero que otras personas y otros empresarios también puedan sumarse a esto porque de verdad sería maravilloso".

CONVENIO

Por su parte, el gerente general de DeliBest, Julio Arocena, se refirió a este convenio utilizando "primero que todo la palabra maravilloso. Enseguida, el concepto agregar valor. Hace 10 años que estamos en Chile y en cualquier parte del mundo valen mucho las noticias malas, y que ahora valgan también las noticias buenas es positivo y por eso es bueno que promocionemos esta alianza público - privada donde todos estamos en la misma para que las familias vulnerables se alimenten mejor. Es muy bueno que el Fosis nos ayude a aprovechar muy bien los alimentos. Nuestras donaciones consisten, en general, en alimentos perecibles de primera calidad y Fosis apareció y fue la gran solución ya que hemos donado toneladas de alimentos y acá todos ganamos".



“Firmamos un convenio con DeliBest que nos permitirá ampliar en más de mil 500 kilos al mes la cantidad de alimentos que podremos recibir y distribuir, y por lo tanto llegar a más familias”.

CUIDADORA

En tanto, la seremi de Desarrollo Social y Familia, Sandra Lastra, agregó que "gran parte de las ayudas entregadas por este EcoMercado han sido para familias que realizan cuidados. Hoy hemos visto la experiencia de una cuidadora que nos ha relatado cuán difícil resulta esta labor y lo importante que ha sido para ellos el EcoMercado. En el Maule son más de 14 mil las personas que tienen dependencia severa y por ello el Presidente Boric presentó un Proyecto de Ley para reconocer al cuidado como un derecho y con acciones concretas como esta estamos entregando alimentos de calidad gracias a una alianza virtuosa entre lo público y lo privado".

SINERGIAS

En similar línea, el director de Desarrollo Comunitario de Linares, John Sancho, comentó que "cuando el Estado, el empresariado, las fuerzas vivas de la comuna y el Municipio crean esta sinergia para trabajar en post de la gente, estos son los resultados. Son más de mil 500 familias que han recibido nuestros alimentos y las proyecciones son bastante promisorias para que esto siga creciendo y los recursos sean muchos más ya que programas como este deben replicarse".

PROYECTO PIONERO

Finalmente la seremi del Trabajo y Previsión Social, Maribel Torrealba, sostuvo que este vínculo público - privado "se genera porque me corresponde visitar muchas empresas y a DeliBest lo visité en 2022, me reuní con ellos y consulté qué pasaba con el alimento que iba a los colegios y no se utilizaba por diversas razones. Cuando uno analiza esta situación, como un tema moral también, vi qué se podía hacer con esa situación y coincido con el director regional del Fosis, Patricio Uribe, de levantar este proyecto pionero así que estamos muy agradecidos de DeliBest de sumarse a esta hermosa cruzada solidaria".